



### ◀ ほうれん草うどん作り

新鮮なほうれん草を使って作られるほうれん草うどん。粉まみれになりながらも一生懸命取り組みました。

### ほうれん草うどん▶ 試食

安八町の特産品を知るとともに、そのおいしさを感謝しながら味わいました。



### ▲ お別れ

楽しい思い出がたくさんできた2日間。  
7月には、越廻小学校へおじゃまします。

### クリーンファーム・まき▶

#### 倉庫見学

濃尾平野の広大な農地を耕作する、大型のトラクターや稲刈り機などを見学しました。運転席に座り、大きさを体感しました。



### ▲ 牧の野菜収穫 (イチゴ・とうもろこし・トマト)

野菜作り名人の渡邊明博さんのビニールハウスで、甘くて濃い味わいの野菜の収穫体験をしました。おいしい野菜の産地である牧地域の素晴らしさを越廻小の子に教えてあげました。

みんなが笑顔で迎えてくれたこと。そして声をかけたらすぐに、牧小学校のみんなが友達として受け入れてくれたこと。これが私が一番嬉しかったことです。初めは「友だちができるかな」と心配していましたが、そんな不安もすぐにふきとびました。また、安八町の方々が優しく話しかけてくださったことと、とても親切にしてくださったこともとても嬉しかったです。

次は牧小学校の友達が越廻小学校に来てくれます。牧小学校の班長の子は、班をしつかりとまとめていました。とてもすごいと感じたので、私たちも見習い、「すいせん交流 in 越廻」ではしっかりとまとめていきたいなと思いました。



**嬉しいこといっぱい!  
すいせん交流**

**越廻小学校**  
**5年生**  
**森友 香織**

越廻小の仲間たちと一緒に、安八温泉に泊まりました。みんなで温泉に入りました。はじめに露天風呂に行きました。外なのになんかく気持ちがよかったです。続いて、泡が出るお風呂にも入りました。体に泡があたつてすぐつたかったです。普段は、みんなでお風呂に入ることはないので、とても楽しかったです。大人の人が「何年生?」「どこから来たの?」と聞かれました。部屋に戻って、ウノやトランプと一緒にしました。寝るときもいろいろな話で盛り上がり、なかなか寝れませんでした。

新しい友だちができて、うれしかったです。次は越廻小学校へ行くので楽しみです。



### 新しくできた友だち

**牧小学校**  
**5年生**  
**渡邊 蒼汰**